



PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 2021 - 2022

Diputado Jaime Natale Uranga

Mensaje del Diputado Jimmy Natale

A través del presente documento, presento a todas las y los poblanos mi primer informe de actividades como Diputado de la Sexagésima Primera Legislatura del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla.

Antes de iniciar, quisiera agradecer la confianza que la ciudadanía depositó en un servidor para ser su voz y representar sus intereses ante las distintas instancias que integran el gobierno del Estado de Puebla y sobre todo para plasmar sus inquietudes en la legislación que rige la vida de nuestra entidad.

Debo recalcar, que todos nosotros como ciudadanos y como sociedad tenemos el poder de exigir a nuestras autoridades que realicen todas aquellas actividades que tiene encomendadas y que están encaminadas a facilitar la vida de los habitantes del estado de Puebla. Los invito a generar una cultura en donde cada uno de nosotros sepamos en qué consiste cada una de esas actividades gubernamentales y así saber el alcance y el impacto que generaría en nosotros como integrantes de la sociedad.

Presentación

Como Representante Legislativo del Partido Verde, he tratado de representar a las y los poblanos, generando propuestas conscientes y reales a la situación en la se vive dentro de nuestro país. Hemos logrado crear un tipo de acción sin precedentes, un tipo de política en donde el estado de derecho y la confortabilidad social logren entrelazarse y funcionar correctamente. Es por esto que, gracias a las herramientas que nos otorga la función legislativa, podemos obtener un desempeño adecuado para lograr el desarrollo de la democracia en nuestro Estado.





MARCO LEGAL

En cumplimiento a lo que dispone la fracción V del artículo 43 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, el cual dispone que las diputadas y los diputados deberán presentar un informe anual sobre el desempeño del cargo como Diputado Local del Estado de Puebla.

ACTIVIDADES EXTRAS EN EL AÑO LEGISLATIVO 2021



SEPTIEMBRE

Sostuve diversas entrevistas con medios locales de comunicación



OCTUBRE

Acudí a las tomas de protesta de diferentes ayuntamientos del estado de Puebla.



NOVIEMBRE

Informé sobre los avances realizados en mi agenda legislativa



DICIEMBRE

Participé en diversos eventos organizados por la ciudadanía

ACTIVIDADES EXTRAS EN EL AÑO LEGISLATIVO 2022



ENERO

Recibí a la Secretaria Beatriz Manrique titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial.



FEBRERO

Acompañé al Canciller Marcelo Ebrard al foro "Interconectando Ciudades Inteligentes" de la ONU.



MARZO

Acompañé al Magistrado Héctor Sánchez en la Primera Asamblea Plenaria Ordinaria 2022, de la CONATrib.



ABRIL

Inauguré la "Exposición Colectiva, Seres Especiales".

ACTIVIDADES EXTRAS EN EL AÑO LEGISLATIVO 2022



MAYO

Asistí al desfile que conmemora la Batalla De Puebla.



JUNIO

Acompañé al Señor Gobernador Miguel Barbosa a la presentación de la marca "Tienes Ganas De Puebla"



JULIO

Mesa de trabajo en el Senado con Diputadas y Diputados del Congreso y el Diputado Salomón Chertorivski.



AGOSTO

Acudí a la COPECOL con diferentes diputados del país.

Dentro de mis actividades como Diputado, y con el fin de seguir fomentando una cultura de información respecto de la política y temas legislativos, llevé a cabo la actividad de “Diputado por un día” en donde estudiantes recrean las actividades legislativas y de esta forma generamos el fomento a la democracia dentro de nuestro Estado, empezando por las y los jóvenes.



La importancia de la Juventud en nuestro país.

PUNTO DE ACUERDO

Colores neutrales en la imagen institucional de ayuntamientos

Con el afán de utilizar los recursos para temas más relevantes como seguridad o salud, en vez de publicitar la imagen de cada administración entrante, hice un llamado a los 217 ayuntamientos del estado de Puebla para que mantuvieran la imagen institucional de su respectivo ayuntamiento y utilicen colores neutros, en lugar de realizar cambios cada nueva administración para colocar su propio slogan de campaña o colores partidistas.



PUNTO DE ACUERDO

Otorgamiento de firma electrónica a las y los diputados poblanos.

Solicité a la Dirección de Servicios Legislativos en coordinación con el área de Tecnología de la Información (TI) del Congreso del Estado crear y entregar una firma electrónica para la elaboración y validación de documentos generados al interior del Poder Legislativo.

Lo anterior con la intención de fuera la primer Legislatura que se maneja de manera electrónica, dando un paso importante tanto económicamente como para el control y cuidado de documentos importantes, así mismo, sería una medida para el cuidado del medio

ambiente al reducir el uso de papel.



PUNTO DE ACUERDO

Aumento de presupuesto para la Secretaría Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Ordenamiento Territorial

Consideré que la Secretaría de Medio Ambiente, debería recibir una mayor inyección de dinero que le permita seguir siendo operativa. Es por eso que durante el primer periodo ordinario solicité que dependiendo de la disponibilidad presupuestal, se mantenga o se incremente el presupuesto para ejercicio fiscal 2022 en materia ambiental.

Siendo que en el Ejercicio Fiscal 2021, la Secretaría de Medio Ambiente recibió 120 millones 365 mil 735 pesos, con los que hizo frente a sus operaciones e intervenir en materia de incendios, inundaciones, contaminación, socavones, desastres naturales, y factores relacionados con el cambio climático.



INICIATIVA

Adición al Capítulo II Bis y los artículos 29 Bis y 29 Ter a la Ley General de Bienes del Estado y los artículos 155 Bis y 155 Ter a la Ley Orgánica Municipal.

Esta iniciativa busca establecer que los colores utilizados para la identificación de los bienes de dominio público que correspondan serán colores sin fines partidistas y que quede prohibido en los bienes de dominio público que representen o identifiquen a una persona o partido, organización privada o social.

Con el fin de regular que el incumplimiento a esta disposición será sancionado, de conformidad con lo establecido en la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del estado, además de las responsabilidades de tipo penal, civil o de cualquier otra naturaleza que pudieran ser procedentes.



INICIATIVA

FISCALIA ESPECIALIZADA

Presenté ante el Congreso una iniciativa que tiene como objeto crear una Fiscalía Especializada en Delitos Contra el Medio Ambiente y Maltrato Animal.

Buscamos que la Fiscalía pueda darle seguimiento a todas las denuncias que se realizan en esta materia, a través de personal capacitado y especializado para obtener los resultados que toda la sociedad espera sancionando a los responsables.



INICIATIVA

Adición del artículo 199 Bis de la Ley Orgánica Municipal.

Presenté en Sesión del Congreso una iniciativa para que los 217 ayuntamientos de Puebla, instalen al menos un punto de acceso a internet de forma gratuita en sus demarcaciones territoriales, esto con el fin, de garantizar derechos que van de la mano con el internet, tales como el derecho al acceso a la información, a la libertad de expresión y a la educación. La propuesta contempla también, que para aquellos municipios de mayor tamaño, se



INICIATIVA

Para adicionar la fracción VII ter al Artículo 12 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla.

Presenté una iniciativa para homologar la Constitución local con la federal y así, garantizar que todas las personas que viven en Puebla tengan garantizado el derecho al acceso a las tecnologías de la información y comunicación incluido el de banda ancha e internet.



PUNTO DE ACUERDO

Solicitó nuestra adhesión a la campaña mundial en favor del medio ambiente denominada “La Hora del Planeta”.

Solicitó a los tres poderes del estado y a los 217 ayuntamientos del Estado, adherirse a la campaña mundial en favor del medio ambiente denominada “LA HORA DEL PLANETA”, que tiene como finalidad apagar una hora las luces, para concientizar a la población sobre los efectos nocivos causados por el cambio climático.



El Congreso del Estado se sumó a la Hora Del Planeta, un movimiento mundial para luchar contra el cambio climático, las emisiones contaminantes, así como ahorrar energía y reducir la contaminación lumínica.



INICIATIVA

Reforma al inciso a) de la fracción XLV del artículo 78 de la Ley Orgánica Municipal.

Presenté una iniciativa para garantizar que las autoridades municipales encargadas de cuidar los espacios públicos, como parques y jardines, den mantenimiento a estas áreas con aguas tratadas o captadas durante los meses de lluvia para que se ocupen durante los meses de sequía.

En estas épocas tan complicadas, debemos proteger al medio ambiente y los recursos naturales, como lo es el agua potable.



El miércoles 13 de Julio del año en curso, la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso de Puebla aprobó mi reforma para privilegiar que el riego de parques y jardines se realice con agua residual tratada con el fin de cuidar el medio ambiente.





Sin duda, este año legislativo ha dejado precedentes en materia de cuidado al medio ambiente y de reducción a los efectos del cambio climático, como lo he tratado de mostrar en el cuerpo de este documento.

Pero como es de esperarse, este cambio no termina con las propuestas o hasta la publicación de leyes, el cuidado de nuestro planeta implica que cada uno de los actores que representa la sociedad como lo son: los habitantes de una determinada región, las empresas, las autoridades y las organizaciones civiles, para que se unan y cooperen en la cultura de sostenibilidad y sustentabilidad.



CONCLUSIÓN

Durante este año de actividades legislativas he enfrentado grandes retos los cuales me han dejado grandes enseñanzas para aplicarlas durante los siguientes años legislativos, con el único propósito de satisfacer las necesidades de las y los poblanos que represento.

Sin embargo, sé que aún queda mucho trabajo por delante para crear las condiciones suficientes para que la ciudadanía pueda percibir un cambio en su forma de vida.

Gracias

Dip. Jaime Natale Uranga

2223721100 Ext 187

dip.jaime.natale@congresopuebla.gob.
mx

5 Poniente No.128 Centro
Histórico. C.P. 72000, Puebla,
Puebla.